

Te ex-traño

con T de Tópico



Capítulo 1

Me da vueltas todo y tengo el cubo preparado por si me da por vomitar. Me siento decaída, triste y sin ganas, supongo que beber tanto alcohol no es bueno. Me despierto aturdida ¿Dónde estoy? ah sí, en mi casa. Entro en razón y maldito momento en que lo he hecho... ahora recuerdo por qué esta borrachera...

Me ha dejado...

Noto mis lágrimas saladas y las náuseas por sentir algo líquido en mi boca se apoderan de mi, aunque no estoy segura de si las náuseas son por eso.

-Dios, me ha dejado, me ha dejado.

Creo que por más que lo repito sigo sin creérmelo... como cuando dices una palabra muchas veces y al final te suena rara o desconocida, yo no puedo interpretarlo de la misma manera..

Debería sentir asco y rabia por lo que ha hecho, pero no puedo evitar recordar los mejores momentos juntos dejando al margen los malos, a fin de cuentas, le quiero.

Miro al techo y las lágrimas que caen por mis mejillas, acaban muriendo en mi almohada, una almohada en la que tantos momentos he pasado junto a él; junto a mi amor, junto a ese perfecto cabrón. No puedo evitar pensar que su almohada debe estar manchada del carmín de otra mujer, una lagarta para mis ojos llorosos, y una perfecta domadora de tigres para los suyos.

Es curioso como cuatro paredes de un cuarto mal decorado, con cuadros de arte moderno perfectamente colocados y una pared medio pintada por mi mala destreza con el arte, pueden acaparar momentos tan bonitos y ahora.. Ahora tan tristes, solos, en silencio y abandonados como un perro en una autopista.

No me considero una persona muy sonriente, ni muy positiva, pero él hacía que descubriera cosas en mí que jamás hubiera pensado que podría tener dentro; alegría, positivismo, ganas de hacer cosas, amar.

Creo que hoy en día la palabra "Amor" está tan distorsionada y prostituida, mencionada gratuitamente sin un motivo de peso que la misma conlleva, que los que estamos con el corazón roto la consideramos sobrevalorada. ¿Pero qué es amor al fin y al cabo? ¿Una noche de sexo romántico aunque solamente sea una noche? ¿Decir te quiero al segundo día por pensar que ha sido un flechazo?. Ya nada importa, esa palabra ya

no importa, para mí se la cargaron hace 2 días, igual que a mí.

Creo que voy a cerrar los ojos, así por lo menos la condena se hace más llevadera. No puedo soportar ver más esta situación. Buenas noches

Abro los ojos, las 10 de la mañana y obviamente, por culpa de las rendijas que dejan ver ese Sol que parece no importarle una mierda que haya gente que no quiera levantarse de la cama, como si no fuera con él la cosa, me ciegan completamente.

- Por Dios, baja de nuevo la luna y así por lo menos no me veré obligada a dejar atrás otro nefasto día. -Hoy no pienso levantarme.

De nuevo, el Sol vuelve a retarme con unos rayos todavía más fuertes. Las 2 del mediodía y sigo sin encontrar sentido a salir de esas 4 paredes mal pintadas y desenredarme de unas sábanas baratas y roídas.. ¿Para qué? pregunto. Solamente quiero olvidar, así que me dispongo a cumplir con las más tradicionales y antiguas costumbres que remedian eso que tanto quiero hacer, olvidar.

Me levanto de la cama y me doy cuenta de que estoy sudada, resacosa y con cara de pocos amigos. Mi camiseta de "Los Ramones" está hecha una mierda, y no me apetece vestirme para ir a la cocina. Cojo una cerveza de una nevera llena de eco por culpa de mi falta de responsabilidad y puesto que seguramente ese sea el primer y último trayecto largo que haga durante el día, cojo todo el pack que por suerte, está entero. 6 botellines de cerveza para disfrutar de una soledad y un posible olvido que seguramente me conduzcan , otra vez, a un profundo y conciliador sueño.

3 botellines y 4 cigarros metidos en el cuerpo después, siento que mi cabeza se siente libre, atontada. Puedo mirar a todas partes de esa habitación sin preguntarme porque estoy borracha un mediodía, entre semana y oliendo todo a fiesta okupa. Me da igual, hasta que uno de mis intentos por enfocar algo con normalidad sin verlo en movimiento rotativo, descubro algo debajo de mi cama.

Dios mío...